

## DROITS ET DEVOIRS EN MATIÈRE D'ÉDUCATION.

*La propagande du Livre (Bureaux de la Vérité, Québec) met en vente un feuillet propagande sur les droits et devoirs en matière d'éducation.*

Nous ne saurions trop recommander à nos abonnés, la lecture de cet exposé des droits et devoirs des parents en matière d'éducation.

Ainsi que le dit *La Vérité*, cette propagande est un des meilleurs moyens pour rendre difficile la diffusion des fausses doctrines sur la question vitale de l'éducation.

Le meilleur moyen de combattre les ennemis de l'enseignement catholique, d'empêcher l'œuvre de nos émancipateurs, c'est de faire connaître aux pères de familles et à notre jeunesse leurs droits et devoirs en matière d'éducation.

Nous attirons spécialement sur ce point l'attention des membres du clergé qui, vu le prix minime de cette feuille de propagande, (deux douzaines pour cinq centins) trouveront là un moyen facile et peu coûteux de travailler avec efficacité à cette œuvre si nécessaire de l'éducation chrétienne de l'enfance.

## AU CERCLE LA VERENDRYE.

Vrai, on ne sait pas ce que c'est que flâner au cercle La Vérendrye de l'A. C. J. C. Il ne se passe pas de quinzaine sans que soit mise sur le tapis une des questions les plus vitales, les plus intéressantes de notre histoire.

Vendredi, le 28 février, malgré ses occupations si multiples et si absorbantes, M. R. Goulet, inspecteur des écoles, a bien voulu se rendre au désir des membres du cercle et venir durant deux heures, parues trop courtes, leur exposer en main de maître, la toujours vivante et toujours palpitante question des écoles du Manitoba.

Nous espérons qu'après un exposé aussi clair, aussi précis de cette question si épineuse, et si difficile à traiter, tous nos jeunes camarades s'y reconnaîtront le devoir d'y apporter une véritable attention et d'en faire l'objet d'une étude sérieuse.

L'étude de cette question, en effet, s'impose de plus en plus de nos jours et si nous en avons douté jusqu'à aujourd'hui, les remarques entendues après la conférence, par des auditeurs, pour qui l'exposé de M. Goulet était toute une invitation, suffiraient pour nous en persuader.

## COMMENT ON REpond A LA PERSECUTION.

Le congrès annuel des catholiques du Nord de la France, qui a eu lieu dans le cours de novembre dernier, contient une leçon pour tous les catholiques des pays où le catholicisme est persécuté.